

夏の『戦争と平和展』特集

暑さと熱さ！のなか 茨城県内各地で平和パネル展開催！



（「守谷・平和の会のニュース」から）



守谷平和の会は、今年も守谷市の後援を受けて、8月9日から8月15日まで中央図書館で、「原爆と人間」をテーマに平和パネル展を開催しました。期間中に寄せられたアンケート用紙に「守谷平和の会に関心があり、一緒に活動できれば」のコメントをしてくれた方に会員になってもらいました。



図書館は、学校が夏休み中のため多くの来館者があり、とくに親子連れが多く、お母さんが自分の子供のパネルを説明している姿が印象的でした。

「すごくて直視するのも難しいですが見るべきです。私の夫は広島出身です。原爆の恐ろしさを伝えられる授業などがあったそうです。茨城でも日本全国でもやるべきだと思います。」など多くの感想が寄せられました。



7月30日～8月12日には小美玉市庁舎ロビーで、また8月17日～8月26日には石岡市東地区公民館にて、石岡平和の会主催で展示、開催しました。「原爆と人間」「東日本大震災 福島第一原発事故と津波被害写真展」にはいずれも眼をこらして見入っている人が多く、毎年平和パネル展を開いていることに意義を感じています。



市庁舎ロビーや公民館など、地域の人が多く訪れる場所での開催を毎年心がけて、夏の「戦争と平和展」が広く市民のなかで根付いてゆくことを目指しています。



第5回北茨城市民夏まつりの場で
「暮らしから見えてきた原発」
写真展を開催しました



（北茨城・九条の会からの報告）

福島第1原発事故は、北茨城市では、子どもたちの健康不安はじめ、農漁業・観光業の被害など、市民の暮らしに様々な影を落としています。

北茨城・九条の会は、8月19日（日）、磯原駅周辺を中心を開かれた第5回北茨城市民夏まつりに参加し、「暮らしから見えてきた原発」写真展を磯原駅自由通路で開催しました。

夏まつりの中で、果たして市民が足を止めてくれるか不安はありました。原発事故がいかに暮らしを壊しているか、また、再稼動に反対する集会の様子など、会員が現場で撮ってきた写真に、子どもからお年寄りまで多くの人々が足をとめて見入っていました。

これまで、「平和展」や集いは地域の公民館などで開催していましたが、今回は夏まつりという、不特定の市民が多数集まる場で開催したことで、「九条の会」を知らない市民にも広くアピールすることができました。

9月9日9時 平和の鐘つき

お誘い合わせてご参加ください。



日時：9月9日（日）午前9時
場所：五霞町・善照寺の鐘楼前
要領：①憲法前文、第9条を唱和
【順次に鐘をつく】
②あいさつ（大谷隆照代表）
【懇談】

9条の会ごか
TEL 0280-84-0726

平和かわら版No. 633 (9月5日号)
別刷り（夏のパネル展特集） (1/2ページ)

東海

8月22日(水)、東海村中央公民館大会議室でパネル展を行いました。当日は東海村から広島へ平和大使として参加された母親が、パネル展準備中から会場の外で待ちかねていました。



東海村平和大使の2人の小学6年生から、会場で次のような感想が寄せられました。「私は、今年8月5日から8月7日まで、平和大使として、広島県へ行きました。平和祈念式典や、資料館などへ行きました。改めて、原爆はこわい、戦争なんか2度とするものではないと思いました。平和大使の役目は平和の大切さを皆さんに伝えることだと思います。」



「ぼくも、8月5日から8月7日まで、平和大使として広島県広島市へ行きました。ここ(パネル展)では、平和祈念資料館にはなかった写真などがありました。みんなに核兵器の恐ろしさを知ってもらいたいです。」

(「東海村平和委員会ミニニュース」より)

土浦

7月31日～8月7日、県南生涯学習センター



(「人間と原爆展」
土浦実行委員会)
(土浦平和の会の実行
委員会に参加)

常陸大宮

7月23日～8月3日、大宮市役所エントランスホール (おおみや平和の会・新婦人の会大宮支部)



8月11日～8月12日、茨城コープ菜の花福祉センター (水戸西平和の会)



笠間

8月7日～8月19日、笠間市立友部図書館ギャラリー (内原・友部平和の会)



潮来

8月6日～31日の長期間「東日本大震災と原発事故」のパネル展、市立図書館の2階ロビーで開催しました。

今回は市立図書館が主催で、鹿行平和委員会が資料提しました。

2階には読書室があり、期間中、小学生・中学生・市民の数100名が来場しました。



城里

8月4日～8月5日、コミュニティセンターロビー (新婦人の会やまゆり班)

つくば

8月4日～8月8日、茨城コープ菜の花福祉センター (水戸西平和の会)

那珂

8月17日～8月19日、那珂市立図書館 (那珂9条の会)

常陸太田

123名の来場者があり。アンケートに10人、署名17人の協力がありました。事前に200枚のチラシとポスターなどで宣伝しました。

8月15日の終戦記念日には寺内の3つのお寺で、会員6人、賛同者11人で、「平和の鐘つき」を行ないました。

阿見

8月17日～8月30日、本郷ふれあいセンター (阿見平和の会・阿見町後援)

取手

8月25日～8月26日、取手市福祉会館 (取手市平和の集い実行委員会)

平和かわら版No. 633 (9月5日号)

別刷り (夏のパネル展特集) (2／2ページ)